



Queridos amigos de Khublei!

El año apenas ha comenzado y ya estamos en febrero, y el próximo viaje a la India ya está a punto de comenzar.

Antes de mirar hacia adelante, echemos un breve vistazo a lo que ha sucedido desde noviembre.



¿Qué es ese coche verde que hay al borde de la carretera?



Exactamente: uno de los ocho puestos de comida en los que las mujeres que hemos formado preparan y venden su **comida callejera**. Un gran éxito para un proyecto que ha sido posible gracias a tres donaciones «redondas» con motivo de cumpleaños y que para estas mujeres y sus familias es mucho más que un simple lugar de trabajo: una oportunidad real de tener una **existencia segura**.

<https://khublei-indienhilfe.de/medien/videos/>



La familia muy pobre de Riburom Dkhar, en Nongbah, está encantada. Con gran esperanza y con impaciencia, los padres, junto con sus dos hijos y cinco hijas, esperaban el 2 de febrero, día en que se inauguró y entregó solemnemente su nueva vivienda.



Los esposos intentan mantener y alimentar a su familia numerosa con trabajos ocasionales como jornaleros.

Como no poseen tierras propias, la comunidad les ha cedido el terreno de forma gratuita.

La **construcción de la casa** fue posible gracias a la generosa donación de dos miembros de Khublei de Puchheim y a la donación testamentaria de su madre, que falleció a la avanzada edad de 102 años. ¡Gracias a vosotros!

La nueva casa no solo proporciona a la familia un techo bajo el que vivir, sino que también les da seguridad y nuevas esperanzas para el futuro. Aquí podéis ver el vídeo de la inauguración de la casa:

<https://khublei-indienhilfe.de/medien/videos/>



Birgit y Hubert, dos miembros de Khublei, apoyan el proyecto de **construcción de casas** con una idea muy especial:

Entre otras cosas, manufacturan con mucho cariño joyas a partir de conchas de caracol y las ofrecen en un puesto de autoservicio en Heroldsmühle. Los ingresos de la venta los invertirán en la construcción de una casa en Meghalaya.



¡Muchas gracias a los dos!





¡Nuestros **puestos en los mercados navideños** de noviembre en Stegaurach y Don Bosco en Bamberg volvieron a ser todo un éxito! Numerosos visitantes acudieron para adquirir nuestros productos del Nordeste de la India (desde especias y té hasta bufandas y artículos de cestería), así como los artículos navideños fabricados aquí. Al mismo tiempo, pudieron conocer más sobre Khublei y nuestras actividades.



Muchas gracias a todos los que vinieron, por su gran interés y las numerosas y agradables conversaciones, y por supuesto a nuestros diligentes ayudantes, que hicieron de los mercados una experiencia especial.



Niños radiantes, caras alegres: así fue la **fiesta de Navidad de nuestros ahijados** en Jowai, perfectamente organizada por el cura Manbha y su equipo. Casi todos los padrinos enviaron pequeños regalos a través del *mensajero de la felicidad*, lo que hizo muy felices a los niños.

Entre música, baile y risas, pudieron olvidar por un momento sus preocupaciones cotidianas y simplemente ser niños sin preocupaciones.

Muchas gracias a todos los padrinos. ¡Vuestra generosidad ha hecho que este día sea muy especial!

Aquí podéis ver el vídeo de la fiesta de Navidad: <https://khublei-indienhilfe.de/medien/videos/>

Una noticia muy triste:

Solo dos días antes de la celebración navideña, nuestra ahijada Thrina Pale, de 13 años, ayudaba a su madre en sus tareas cerca de una roca cuando una piedra que cayó la golpeó. Trágicamente, falleció en el lugar del accidente en brazos de su madre.



Gracias a **PT Medicare**, nuestro fondo de ayuda médica, Obediency Buam, de once años, pudo recibir con éxito un tratamiento contra el cáncer de sangre. PT Medicare se hizo cargo de la totalidad de los gastos de la terapia.

Hoy, tras completar el tratamiento, la niña vuelve a mirar hacia el futuro con alegría y confianza. ¡Gracias a nuestros fieles colaboradores de PT Medicare!



Viaje a Meghalaya: ¡todos a bordo!

Ya está decidido nuestro grupo de viaje para este año: del **8 al 23 de abril** (Gerhard se quedará incluso hasta el 10 de mayo) volveremos a visitar a nuestro socio, el cura Manbha Pakem, en Jowai, Meghalaya.

¡Pero espera! Todavía queda espacio en nuestras maletas para «polizones» peludos. Los peluches que tengan ganas de hacer un gran viaje y quieran iluminar los ojos de los niños una vez allí son bienvenidos a venir con nosotros.



Queridos **ositos, conejitos y demás**: inscríbanse a tiempo y vengan a visitarnos a Stegaurach. ¡Serán más que bienvenidos!!



Fechas para apuntar:

Junta General - en persona y en línea
Restaurante Nettuno, Mühlendorfer Straße 11,
Stegaurach



- Viernes, 13.03.26 a las 19 h
- Esperamos volver a veros!



Nos conmueven una y otra vez vuestros comentarios entusiastas y motivadores, vuestras ideas y medidas relacionadas con nuestras actividades y proyectos de ayuda.

Vuestro apoyo nos da fuerzas y nos impulsa. Os lo agradecemos de todo corazón.

Agradecemos vuestra confianza y vuestro apoyo, y os deseamos una estancia agradable y relajante.

¡Saludos cordiales y hasta pronto!

Vuestro grupo de la Junta Directiva de Khublei
Gerhard + Ulli Albert, Thomas Zens, Georg Lückemeier